

# わせだっ子



## 今年も元気にスタートしました

新しい年の初め、子ども達の元気な笑顔が学校に溢れ気持ちの良いスタートを切ることができました。これもみな、保護者、地域の皆様の本校教育へのご支援ご協力のお陰と心より感謝申しあげます。今年も『豊かさいっぱい、喜びいっぱい、たくましさいっぱい』のわせだっ子を育てる』という学校目標のもと知・徳・体のバランスのとれた素敵なわせだっ子を育てるため、教職員一同心を合わせ力を尽くして参ります。どうぞ本年も、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

## ひっじ年は「美」しくあれ



学校朝会で羊年にちなんで、『羊』の付く漢字をいくつか紹介しました。最後に『美』に注目し、正しい姿勢で座ったり字を書いたりする、きちんとした言葉遣いで話すなど自分の目標に向かって努力し、美しい人になりましょうと話しました。どんな目標を考えたのかを6年生に聞くと「放送委員会です。みんなに分かりやすい放送をする。」と教えてくれました。さすがは、最高学年としての自覚を持ったわせだっ子のリーダーだと本当に嬉しく思いました。後日、テレビ放送で6年生の美しい姿（整頓・掃除・授業・作品など）を全校に紹介しました。6年生をお手本に、これから2ヶ月で各学年もそれぞれ学習を進め、さらにパワーアップをしてくれると大いに期待しています。

## みんなで遊ぼう、みんなで跳ぼう

寒い毎日が続いていますが、運動場では朝から元気に遊ぶ子ども達の声が響いています。鬼ごっこ、短縄跳び、長縄跳び、ボール遊び・・・本当に楽しそうです。遊びの中で、何をして遊ぶかを相談したり遊び方を考えたりしています。つつい夢中になって、時にはけんかになることもあります。そんな時こそ、自分の感情をどうしたらいいのかを実体験を通して学んでいます。遊びが大切なのは、体と感情の動く遊びという活動の中で、発見・企画・調整等の様々な力を自分では気づかないうちに身につけていくことができるからだと思えます。

わせだっ子のすばらしさは、どんなに暑い日も寒い日も、元気に友達と遊ぶことです。しかも、どの学年も男女を問わず仲良く遊んでいます。本当に嬉しいことです。遊ぶ力は学ぶ力につながっていると、運動場から響いてくる元気な声と姿に思う毎日です。

また、体育委員会が児童朝会で長縄の跳び方を見せてくれ、クラスでしっかり跳ぶように働きかけてくれました。びゅんびゅん回る縄をリズム良く跳ぶ高学年。向かってくる縄がまだこわい低学年。低学年が少しでも跳びやすいように縄を回す体育委員会のお兄ちゃんお姉ちゃんたち。短い朝会の時間でしたが、ほほえましいひとときとなりました。2月2日から2月6日が『なわとび週間』になっています。目的は「1年生から6年生までの体力アップと団結力をたかめる」ことです。6日が長縄大会です。昼休憩に全学年が校庭に出てチャレンジします。何回跳べるようになっていくかとても楽しみです。みんなで、頑張れ！！



【がんばれ！大縄にチャレンジ】

